

Bill & Melinda Gates Foundation (BMGF)

Im Januar 2014 haben die Bill & Melinda Gates Foundation, das Eidgenössische Departement des Innern (EDI) und das Eidgenössische Departement für auswärtige Angelegenheiten (EDA) eine Absichtserklärung (Memorandum of Understanding, MoU) unterzeichnet. Das Ziel dieser Zusammenarbeit ist es, den Zugang zu medizinischer Versorgung und Arzneimitteln in ressourcenarmen Ländern zu verbessern und zu beschleunigen. Über die Koordination und Bündelung von Ressourcen im Rahmen der Kooperation sollen die Regulierungssysteme dieser Länder gestärkt werden. Dadurch sollen Patienten möglichst schnell hochwertige, lebensrettende Medikamente zur Verfügung stellen zu können. Swissmedic übernimmt die Federführung bei der Umsetzung der Massnahmen im Rahmen der Partnerschaft.

➔ [Neue Partnerschaft für einen besseren Zugang zu medizinischer Versorgung](#)

([/swissmedic/de/home/news/mitteilungen/archiv/neue-partnerschaft-fuer-einen-besseren-zugang-zu-medizinischer-v.html](#))

[Bill & Melinda Gates Foundation \(BMGF\)](#)

 [Memorandum of Understanding between The Bill & Melinda Gates Foundation, The Federal Department of Home Affairs and The Federal Department of Foreign Affairs of the Swiss Confederation](#) (PDF, 138 kB, 22.01.2014)

([/dam/swissmedic/de/dokumente/stab/networking/memorandum_of_understandingbetweenthebillmelindagatesfoundation.pdf.download.pdf/memorandum_of_understandingbetweenthebillmelindagatesfoundationt.pdf](#))

Letzte Änderung 24.09.2019

<https://www.swissmedic.ch/content/swissmedic/de/home/ueber-uns/internationale-zusammenarbeit/multilaterale-zusammenarbeit-mit-internationalen-organisationen-/bill-and-melinda-gates-foundation.html>